

## **Hohenneuffen-Berglauf**

### **Strecke ist ausgeschildert**

Um den Läuferinnen und Läufern, die den Hohenneuffen-Berglauf bezwingen wollen, auch in der Vorbereitungsphase optimale Bedingungen zu ermöglichen oder um Neulingen ohne Streckenkenntnis eine Hilfe an die Hand zu geben, haben die Veranstalter des Laufs die **Strecke** bereits **ab Mai ausgeschildert**. Neben den Kilometerschildern sind weitere Schilder zur Richtungsangabe angebracht.

### **Staffelwertung**

Erscheint einem allein die Erklimmung der Burg als zu anstrengend, so ist die Verteilung dieser Herausforderung auf weitere Schultern doch einfacher. Gedacht ist dieser Wettbewerb für Vereine, Gruppen, Firmen und Familien.

Eine **Staffel** besteht aus **3 Personen**. Jeder Teilnehmer der Staffel läuft ein Teilstück der Original Berglaufstrecke. Es gibt feste Wechselzonen in denen das Staffetenband sowie der Transponder für die Zeitnahme übergeben werden. Eine Teilnahme an der Staffel ist ab Jahrgang 2001 möglich.

Die schnellsten Staffeln werden mit Preisen bei der Siegerehrung geehrt.

Weitere Informationen sowie Online Anmeldung unter [www.hohenneuffen-berglauf.de](http://www.hohenneuffen-berglauf.de)